

Chur, 27. November 2017

Medienmitteilung

Zusätzliche Verbindungen, günstigere Nachtbusfahrten und News aus der digitalen Welt zum Fahrplanwechsel vom 10. Dezember 2017

Direkte Busverbindung zwischen St. Moritz Dorf, Corvatsch und Corviglia, zusätzliche Früh- und Spätverbindungen zur Lagalbbahn und Wegfall des Nachtzuschlages sind die Highlights von Engadin Bus auf den Fahrplanwechsel vom 10. Dezember 2017.

Direkte Verbindung von St. Moritz Dorf zur Corvatschbahn

Der Hahnenseeexpress wird in die Linie 3 integriert. Damit werden im Winter mehr Verbindungen im Halbstundentakt von St. Moritz Dorf an die Corvatschbahn angeboten. Dieses Angebot wird durch die Bergbahnen zum einen und zum andern durch die Gemeinde St. Moritz bestellt und bezahlt.

Zusätzliche Früh- und Spätverbindungen bis Lagalbbahn

Ab Samstag, 23. Dezember 2017 werden zusätzliche Früh- und Spätverbindungen der Linie 2 ab Pontresina Post nach Pontresina Palü und Pontresina Abzweigung Morteratsch bis zur Lagalbbahn ausgedehnt. Die erste Abfahrt ist jeweils ab Pontresina Post um 08:39 Uhr und die letzte Rückfahrt ab Lagalbbahn um 17:00 Uhr. Zusätzlich fährt am Samstag und Sonntag ein Frühkurs ab Pontresina Post bereits um 07:39 Uhr zur Lagalbbahn.

Vom 10. bis 22. Dezember 2017 fährt die Linie 2 nur bis Pontresina Post.

Haltestelle «Silvaplana Kreisel Mitte»

Gemäss neuem Verkehrskonzept der Gemeinde Silvaplana führen zukünftig die Buslinien nicht mehr durch das Dorf Silvaplana. Die Haltestelle «Silvaplana, Kreisel Mitte» wird daher auch in der Wintersaison 2017/ 2018 angefahren, die Haltestellen Silvaplana Post und Mandra werden nicht bedient.

Nachtbusse - Wegfall von Nachtbuszuschlägen und neue Online-Reservation

Dank dem Wegfall der Nachtbuszuschläge wird im Oberengadiner öV die Nacht zum Tag. Neu können Nachtbusse bis eine Stunde vor Abfahrt auch online über <https://engadinbus.ch/nacht> reserviert werden.

Weitere News aus der digitalen Welt:

- **Echtzeitfahrplan mit neuer App** - Die neue App "öV-LIVE" löst die bestehende Engadin Bus Fahrplan-App ab. Nach Eingabe von Start- und Zieladresse werden die Kunden einfach und in Echtzeit ans Ziel geführt, zudem können Abfahrtspläne abgerufen werden.
- **Präsenz auf Facebook, Twitter** – Für den Austausch zwischen Fans und Engadin Bus stehen neu auch die Social Media zur Verfügung. Die Kunden erhalten damit einen weiteren Kanal, um Anfragen zu platzieren und Support zu erhalten. Dank Twitter können in Zukunft Betriebsmeldungen rasch verbreiten werden.
- **Überarbeitete Webseite** – Die Webseite www.engadinbus.ch präsentiert sich visuell und inhaltlich im neuen Kleid, sie wurde an die neuesten Kundenanforderungen angepasst und technisch auf den neuesten Stand gebracht.

Kurzportrait Engadin Bus

Der Engadin Bus ist seit 1999 ein Busbetrieb der Stadtbus Chur AG. Die insgesamt 23 Solo- und Geilenbusse transportieren jährlich über 2 Millionen Fahrgäste durchs Oberengadin. Unser Liniennetz reicht von Maloja nach Zernez und von St. Moritz bis zur Lagalb. Für Einheimische, Pendler und auch für Touristen ist der Engadin Bus ein unverzichtbarer Mobilitätsdienstleister im Oberengadin. Gemeinsam mit PostAuto, dem Ortsbus St. Moritz und der Rhätischen Bahn bildet der Engadin Bus den integralen Tarifverbund „engadin mobil“. Dadurch kann der Fahrgast ein attraktives, dichtes und kundenorientiertes Streckennetz nutzen.

Medienkontakt:

Stadtbus Chur AG/ Engadin Bus
Andrea Wuchner
Bahnhofplatz 3
7000 Chur
Direkt 081 254 40 67
andrea.wuchner@churbus.ch